

Skatturnier im Bistro „WT“ Dorthausen

Der Inhaber des Bistros „WT“ **Karl- Heinz Theloy** lud zum regelmäßig (ca. alle 4-6 Wochen) stattfindenden Skatturnier von Dorthausen ein.

Ergebnisse vom Skatturnier 01.12.2023

1. Platz: Karl-Heinz Theloy 2. Platz: Rainer Gibbesz 3. Platz: Dirk Richter

Das nächste Turnier findet am **Freitag 05.01.2024 ab 18:00 Uhr** statt.

Allen Teilnehmern und dem Ausrichter vielen Dank! Bis dahin gut Blatt !!!



Übrigens: Skatspielen wurde als immaterielles Kulturerbe in Deutschland anerkannt. Die Deutsche UNESCO-Kommission hat Skat im Dezember 2016 in das Bundesweite Verzeichnis des immateriellen Kulturerbes aufgenommen. Skat entstand 1813 im heute *Skatstadt* genannten Altenburg in Thüringen. In Altenburg werden seit 500 Jahren Spielkarten hergestellt. Im Jahre 1886 fand dort auch der erste deutsche Skatkongress mit mehr als 1000 Teilnehmern statt und 1899 wurde dort der Deutsche Skatverband gegründet. Nach dem Zweiten Weltkrieg wurde 1953 der Sitz des Verbandes nach Bielefeld verlegt. 2001, elf Jahre nach der Wiedervereinigung, kehrte er wieder zurück nach Altenburg. Skat ist vor allem in Deutschland weit verbreitet. In Gaststätten wird regelmäßig Preisskat veranstaltet.

Skat wird im Gegensatz zu den meisten anderen Kartenspielen auch sportlich organisiert betrieben, mit Skat-Verbänden, Vereinen, Ranglisten und sogar einer Bundesliga. Die meisten deutschen Skatvereine sind dem Deutschen Skatverband (DSKV) angeschlossen, der die Meisterschaften organisiert

